
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 2回 学校運営協議会を９月１４日に開催しました。お忙しい中、全委員に参加

していただき感謝いたします。協議事項として、本校教諭より１学期保護者アンケー

トについて、全国学力・学習状況調査結果について、小中一貫合同研修会についての

３点説明がありました。 
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【教育目標】 明日を創る力を育む～協働力・対応力・対話力・設計力～ 

～コミュニティー・スクール～ 

第２回 学校運営協議会 

【協議事項や質問】 

●学校での新聞の活用について 

 

⇒文化祭で壁新聞を作ったり、玄関に新聞

を置いたり、各階のホールに新聞の一面記

事を貼ったりなど、生徒が新聞にふれられ

るよう工夫している。 

〇ICTを多く活用していただき感謝しま

す。これからもお願いします。 

●今後の課題「設計力」について 

 

⇒生徒の「設計力」を伸ばしていけるよ

う、目標を確認し、自己評価の場面設定を

行いながら、見通しをもって取り組めるよ

うにしていく。 

【今後の協議会の予定】 

第 3回学校運営協議会 

2月 7日（水）予定 

 

（小中合同学校運営協議会 

12月 14日（木）予定） 
 

【ご意見】 

〇学校司書の先生のおかげで新聞や、

本を読む生徒が増えたり、図書室をよ

り良く変えていただいたり、ありがと

うございます。 

たくさんのご意見、ありがとうございました。 

ICTはこれからも活用していくと共に、使う

ことを目的とせず、学力を伸ばすためにどう

活用していくか考えていきたいです。また、

図書室がどんどん改善していく中で生徒の

読書する機会をもっと増やしていけるよう努

めます。 

職名 氏名 所属 

白濱 聡 学校運営協議会委員長 

委員 深田 嘉一 菁園中学校 PTA会長 

委員 島 常雄 前学校運営協議会委員長 

委員 多田 健一 元菁園中学校 PTA会長 

委員 坂元 銅音 元菁園中学校 PTA副会長 

委員 河尻 友司 元菁園中学校 PTA会長 

委員 川﨑 誓子 キッズルームアップル園長 

委員 武田 真歩 大学生 

委員 村上 俊一 菁園中学校長 

委員 佐藤 初実 菁園中学校教頭 

委員 鎌仲 真希 菁園中学校主幹教諭 

委員 山﨑 史朗 菁園中学校教職員 

委員 石山 春花 菁園中学校教職員 

 


